

回覧

令和7年度 校報



いっぽんぎ

今日が楽しく
明日が待ち遠しくなる学校
○ かんがえる子（知）
○ おもいやりのある子（徳）
○ たくましい子（体）

滝沢市立一本木小学校
令和7年12月24日
第17号 文責：亀丸

二学期を振り返って

本日2学期の終業式を行いました。保護者の皆様の学校教育に対するご理解とご協力に感謝申し上げます。11月には、インフルエンザに罹る子どもが急増し、閉鎖を余儀なくされた学級もありましたが、保護者の皆様のご協力により、一週間で感染を鎮静化することができました。また、大きな事故やけがもなく、1学期同様に、元気に2学期を過ごすことができました。大変ありがとうございました。

2学期は、本校の取組が表彰される機会がありました。長年租税教育に取り組んでいることを盛岡税務署長様から、また、児童会の継続したJRC活動については、日本赤十字社岩手支部から表彰されました。継続した教育活動や取組の重要性を再確認したところです。3学期も子ども達のより良い成長のため努力してまいりたいと思います。引き続き保護者の皆様のご支援ご協力を願っています。

各学年の足跡

1年 楽しい生活科の学習

保育園・柳沢小との交流学習



4年 防災学習

火山泥流と岩屑雪崩の理解



2年 地域にある施設の見学

隊員さんの笑顔の秘密を探る



5年 学習発表会

学級の思いを1つに



3年 りんご栽培学習

マイりんごの収穫



6年 運動会

最高学年の力



充実した冬休みを

明日から心待ちにしていた冬休みが始まります。事故やけが、感染症等に注意しながらも、冬休みにしかできないことをたくさん体験してほしいと思います。特に雪遊びやスキー・スノーボード、スケート等冬にしかできないスポーツにも挑戦してほしいです。3学期のスキー学習に向けての準備もお願いいたします。

なお、下記の期間で学校を閉鎖いたします。よろしくお願ひいたします。緊急（事故・けが等）の場合は下記までご連絡ください。

学校閉鎖期間 12月27日（土）～1月5日（月）10日間

緊急連絡先 080-8611-5274 (学校携帯)

一本木っ子集会

インフルエンザの感染拡大防止のため延期していた一本木っ子集会を、12月23日（火）に実施しました。11月中は、感染症対策のため班ごとの練習を控えていましたが、インフルエンザの感染拡大も収まつた12月からは、縦割り班ごとの練習を再開しました。低学年の子ども達の中には、跳ぶタイミングをうまく掴めずに躊躇することがありましたが、高学年のリーダーが手を添えて跳ぶタイミングを教えることで、徐々に跳ぶことができるようになりました。



【練習の姿】
1年生に跳ぶタイミングをやさしく教える
6年生のリーダー



当日は児童会執行部の子ども達が進行をしました。最初にグループごとに作戦の最終確認をしました。その後、3分間の連続跳びを2回行い、その合計を競いました。本番では、1年生の子ども達も果敢に挑戦する姿が見られました。また、練習時は6年生が低学年に寄り添っていましたが、本番では5年生の子ども達が寄り添ったり励ましたりする姿も見られ、伝統が受け継がれていく姿が見られました。勝ち負けはつきましたが、子ども達の笑顔がたくさん見られた心温まる児童会行事となりました。



最終ミーティング、リーダーの話をしっかりと聞いています。

1年生でも臆することなく挑戦していました。

低学年を支える5年生の姿も見られました。

本を寄贈していただきました

一本木地区には、日本アイソトープ協会の滝沢研究所があります。毎年本校児童の学習に役立てほしいと児童用図書を寄贈してくださっています。今年度もたくさんの本を寄贈してくださいました。本校の藤原学校司書が選定にあたった本が11月に届きました。「おばけずかん 10巻」、「ふしぎ駄菓子屋 2巻」、「ミッケ 8巻」、「さわって たのしむ どうぶつずかん」と、どれも見て楽しい大型の絵本です。さっそく低学年が寄贈していただいた本を楽しみました。日本アイソトープ協会滝沢研究所様、大変ありがとうございました。

